

Región de O'Higgins se mantiene en alerta ante Covid-19

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 20 de Octubre de 2020 13:47 -

Subdirectora médica (s) del Servicio de Salud O'Higgins indicó que a nivel hospitalario la situación está hoy controlada, pero se continúa conservando las medidas ante cualquier cambio. Como "estable" calificó la situación de Covid-19 en la Región de O'Higgins, la subdirectora médica (s) del Servicio de Salud O'Higgins (SSO), doctora Alejandra Reyes, señalando que "hemos visto cómo los casos diarios han ido disminuyendo, de la misma forma que los casos activos". Al realizar un balance de la situación actual, la doctora Reyes expresó que "nuestras urgencias y dispositivos están operativos en un 100%, con una demanda de consultas en aumento leve, puesto que durante la pandemia hemos visto una baja en el total de consultas, ya que los usuarios en muchos casos se han restringido en consultar".

Agregó que en el período más álgido se aumentaron las camas críticas en un 375%, llegando a 109 camas ventiladas, pero que actualmente se ha ido "en desescalada progresiva y lentamente, y hoy contamos con 88 camas ventiladas, en el sector público, aunque estamos en condiciones de reponer las camas que hemos desescalado, en el momento que se requiera".

Hoy en la Región de O'Higgins hay 125 pacientes hospitalizados en la Red pública privada, con 97 pacientes en los hospitales públicos y 28 en las clínicas privadas. De estos pacientes, 50 se encuentran en camas UCI y 20 en UTI, es decir más de la mitad de los pacientes está en camas críticas. El índice de ocupación de las UCI en los hospitales públicos es de un 88,1%, lo que otorga un margen de operación y está presente la alternativa de aumentar las camas UCI de ser necesario.

En relación a los brotes hospitalarios que se conocieron la semana pasada, la subdirectora médica (s) precisó que estaban preocupados por lo ocurrido tanto "en el Hospital de Rengo, de mediana complejidad, que tuvo un brote con 29 personas afectadas, como en el Hospital de Lolol, de baja complejidad, que tuvo lo propio con 11 casos. En ambas situaciones se han visto afectados usuarios y funcionarios, pero se han tomado todas las medidas de control de brote, involucrando activamente a los equipos profesionales de Infecciones en cada uno. Hoy están controlados, pero seguimos en alerta".

Finalmente, la profesional instó a la población a seguir cuidándose "es importante evitar las aglomeraciones y tratar de quedarnos en casa si tenemos la posibilidad, además de tomar las medidas de prevención de lavado de manos, uso de mascarilla y distanciamiento social, solo así podremos abordar esta pandemia, con el trabajo de todos".